

Der Morgen.



Die Sonne ist schon längst aufgegangen, schaut zum Fenster herein und du schläfst noch. Endlich ist's Zeit. Man weckt dich, wenn du nicht selber erwachst. Mach' die Auglein auf! Es grüßt dich der liebe Sonnenschein und ein Paar Vöglein, die vielleicht vor dem Hause pipen. Besinne dich nicht allzu lang, sag' deinem Kopfkissen Ade, und was soll dann das Erste sein? Du sollst dich auf dein Bettlein knie'n und den lieben Gott von Herzen grüßen, der dich die Nacht behütet hat. Mach' das